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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование организации сбытовой деятельности предприятия». В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. представлена общая характеристика исследуемого предприятия, проведен анализ основных показателей экономической деятельности; 2. проведен анализ внешней среды предприятия «ПОЛИМЕРПРОМ»; 3. проведен анализ конкурентной среды предприятия; 4. проведен анализ сбытовой политики ООО «ПОЛИМЕРПРОМ»; 5. разработаны мероприятия по совершенствованию сбытовой деятельности ООО «ПОЛИМЕРПРОМ». Работа выполнялась в обществе с ограниченной ответственностью «ПОЛИМЕРПРОМ». В ходе работы была охарактеризована организация сбытовой деятельности ООО «ПОЛИМЕРПРОМ». Проведена комплексная оценка деятельности предприятия, включающая анализ организационно-правого положения, конкурентный анализ, анализ внешней среды и экономического состояния торгового предприятия. Результатом работы стала разработка мероприятий по совершенствованию системы сбыта ООО «ПОЛИМЕРПРОМ».
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Improving the organization of the company’s sales activities». During the study, the following tasks were solved: 1. give a general description of the enterprise under study and analyze the main indicators of economic activity; 2. to analyze the external environment of the enterprise "POLYMERPROM"; 3. to analyze the competitive environment of the enterprise; 4. to analyze the sales policy of LLC "POLYMERPROM"; 5. develop measures to improve the marketing activities of LLC "POLYMERPROM". The work was carried out in the Limited Liability Company "POLYMERPROM". In the course of the work, the organization of sales activities of LLC "POLYMERPROM" was characterized. A comprehensive assessment of the company's activities was carried out, including an analysis of the organizational and legal situation, competitive analysis, analysis of the external environment and economic conditions.
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